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Долг строителей —еще выше поднять 
темпы и качество работ, обеспечить 
выполнение и перевыполнение годового 
плана строительства жилых домов для 
трудящихся!
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На участке жилстроительства Машстроя
Работа началась 

своевременно
День 29 августа выдался ненастный 

и .холодный. Но это не помешало маш- 
строевцам трудиться по-стахановски: все 
етройтелй начали свой трудовой день 
ио сигналу. Бригада каменщиков тов. 
Шатова приступила к кладке стен 
48-квартирного дома даже раньше вре
мени.

:— Раствор теперь н^м подают на ле
са с растворного узла участка в 7 часов 
45 минут утра, так как приготовлять 
раствор теперь начинают в 7 часов 
30 минут,—сообщает каменщик тов. 
Чикунов. — Удобнее стало. Да и под
собные рабочие бригады тов. Русакова 
стараются, как бы лучше сделать, пас 
не задержать.

—■ 11 материала в достатке, — добав- ; 
ляет Алексей Лесанов: шлакокамни, ра- | 
створ, шлак бесперебойно имеются. Бла- ; 
годаря этому и норму намного пере- | 
выполняем, а зарабатываем прилично: 
.1.100 руб. в месяц в среднем каждый.

Ио норме каменщик, должен уложить 
за 8 часов 125 шлакокамней, а каж
дый из бригады тов. Шатова уклады
вает по 190—200 штук, нередко и до 
250. . •

— Наша боевая задача сегодня — 
вдвоем с тов. Завгородним до обеденного 
перерыва оштукатурить арку с раздел
кой углов, а во второй половине дня 
вытянуть отлив длиной 90 метров и 
толщиной. 80 миллиметров, — сообщает ! 
бригадир штукатуров; Николай Кирил-! 
лов.—Фронт работы у нас широкий, ма-: 
териала много: известковый раствор при
готовлен заранее. .

Хорошее правило
— Сегодня я сделал обналичники 

для шести дверей и двух арок, зарабо
тал за смену 40 рублей,—-говорит сто
ляр жилучастка тов. Ярулкин.—Стои
мость каждого задания мне известна по 
наряду.

— Да, мы знаем на-зубок расцен
ки, это нам позволяет лучше организо
вать труд, предусматривать, сколько 
сегодня сможем сделать и заработать,— 
добавляют столяры тт. Присяжнюк и 
Долинский.

У мастера тов. Сторожева заведено 
такое правило: еще не закончили зада
ние, как он уже выписывает наряд на 
следующее.

Она стала 
оператором

Зоя Чувашева добровольно завербова
лась в Свердловскпрометроп два года на
зад и поступила на участок жилстрои
тельства в качестве подсобной работни

цы. Девушка приглядывалась к работе 
операторов, заинтересовалась устрой
ством растворонасоса.

Нынешней весной стали обучать Зою 
управлению растворонасосом. «Уче
ница» овладела профессией в тече
ние лета, и ей присвоили четвертый 
разряд, доверили самостоятельно управ
лять растворонасосом.
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29 августа мы побывали на участке жилищного строительства Машстроь.
Между работой строителей до августа наблюдается большая разница. 

Если ранее, когда участком руководил тов. Лабухин, коллектив из месяца 
в месяц перевыполнял план, то теперь, когда тов. Лабухин ушел в от

пуск и участок фактически остался без постоянного руководителя, цифра 
выполнения резко снизилась. За 29 дней месяца план по строительству 
освоен только на 71 проц.

Главный инженер Машстроя тов. Шульц, который прикреплен к участ
ку, бывает здесь редко. Да и неудивительно: ведь тов. Шульц обязан так
же посещать другие участки стройуправления по долгу службы.

В чем же причина плохой работы? Ведь строители трудятся по-стаха
новски. Так, за 29 августа на участке не было ни одного рабочего, не вы
полнившего норм.

Самые высокие результаты у бригады старых опытных каменщиков 
тов. Шатова — 161 проц, и / обслуживающих их подсобных рабочих, руко
водимых тов. Русаковым, — 153 проц.. Обе бригады занесены на Доску 
почета жилучастка.

Полторы нормы дал столяр тов. Разноглядов, 147 проц. — столяр 
тов. Ярулкин.

Неплохо поработали маляры бригад тт. Стукова и Федосьи Шивкопляс: 
их выполнение составило за смену 117 проц, и 113 проц.

Ясно, что виноваты руководители. Их вина в том, что они не смогли 
организовать производство так, чтобы работы велись строго ?по графику, 
в порядке установленной очередности, чтобы не было таких фактов, когда 
из-за недостатка материала, простоя механизмов квалифицированные спе
циалисты занимались бы второстепенным делом или даже использовались 
не по специальности.

О достижениях отдельных строителей и о недостатках, мешающих ра
ботать, рассказываем сегодня в газете.

Почему ме сданы дома
Два новеньких 16-квартирных дома 

выстроены к 20 августа на участке 
жилстроительства Машстроя для труже
ников Уралмаша. Но... и на. 29-е число 
здесь еще никто не живет.

Почему же пустуют дома?
Мастер тов. Лянскорупский сообщил, 

что канализация сделана, присоединена, к 
обшей магистрали, но так как коллек
тор еще не готов, то по постановлению 
совещания у заместителя директора. 
Уралмаша по строительству от 14 июня 
было решено: чтобы не задерживать 
сдачу домов в экенлоатацию временно 
соорудить песколовку. Строители сдела
ли ее в срок. Но хотя песколовка гото

„Заб
Молодой рабочий Электромонтажа, 

«вооруженный» кайлом, что было мочи 
разбивал оштукатуренную степу. Стена 
упорно не поддавалась, и только после 
двухчасовой работы паренек выдолбил 
нишу для установки распределительного 
щита. Ясно, что от шлакокамней оста
лись одни воспоминания, и только ка
ким-то чудом уцелел один из восьми.

— Во всех домах и во всех подъез
дах каменщики оставляли место для ни
ши, а здесь они забыли это сделать, 
хотя ниша проектом и предусмотрена,—■ 
об’яспяет молодой рабочий.

Обратное говорит мастер товс Куглер. 
«В проекте именно в этом под’езде ни
ша не предусмотрена, и мы ее не сде
лали. Оказывается, электромонтажникам 
она понадобилась».

Кто же прав и кто виноват? Быть 
может, на этот вопрос нам ответит глав
ный инженер Машстроя тов. Шульц, 
который сейчас руководит данным уча
стком? А на чей счет отнесут убытки?

* * *

Битый час вдвоем долбили бутокамень 
фундамента дома № 15, чтобы вставить 
дверную коробку, в проем, плотники 
тт. Михаленок и Дмитрий Тодоров.

Оказывается, •каменщики, укладывав
шие этот дом, оставили в одном из

ва, сдача, домов комиссии задерживается. 
Причина, по рассказу главного инжене
ра Машстроя тов. Шульца, якобы в том, 
что в протокол упомянутого совещания 
заказчик самовольно добавил несколько 
пунктов. В них говорилось о том, кто 
должен чистить магистраль в случае за
сорения. Руководители треста не согла
сились с этими «исправлениями» про- 
окола, а заказчик, в свою очередь, зая
вил, что в таком случае дома приняты 
пе будут.

Очень странно, что, решая вместе 
одну задачу—обеспечить благоустроен
ным жильем уралмашевцев,—руководите- 

' ли двух предприятий не могут догово
риться между собой. А пора. бы...

ы л и“
подъездов проем в фундаменте не 2 мет
ра 10 сантиметров, а только 1 метр 
90 сантиметров. А мастер тов. Куглер, 
невидимому, или «забыл» их проверить, 
или не предупредил, и пришлось плот
никам срубать бутобетон на 20 санти
метров. Два человекочаса потеряли на 
этом.

* * *

Стены дома №15 совершенно готовы 
к малярным работам. Но... «ложка дегтя 
испортит бочку меда». Об этом повест
вуется в данной заметке.

Двое молодых штукатуров тт. Белов 
и Ряписов усердно набивают арматуру 
для связи в выдолбленные углы и вновь 
штукатурят их.

Почему же этого не было сделано в 
процессе штукатурных работ? Да пото
му. что мастер тов. Ватлецов не пред
усмотрел это или же просто «забыл» 
предупредить штукатуров.

И началась «старая песня на новый 
лад»: снова, долбят уже высохшую шту
катурку, ставят арматуру и отделывают 
заново. К таким фактам на жилучасткб 
привыкли: это называют просто «ре
монтом».

А во что же встанет такой «ремонт»?

! *

Малярные работы 
в разгаре

В доме № 14 развернулись широким 
фронтом малярные работы под руковод
ством опытного бригадира Петра Ва- 

; сильевича Стукова.
— Уже пора бы кончать покраску, 

да олифы не было,—говорят маляры.—А 
теперь знай работай: кисти хорошие, 
краска имеется в достатке.

Комсомолка Валя Ермилова и молодая 
работница Дуся Десяткина рассказали 
об организации труда в бригаде.

Тов. Стуков распределяет задания так, 
что каждая выполняет работу по опера
циям п па несколько дней вперед. На
пример, о,дна покрывает олифой столяр
ные изделия, другая только шпаклюет, 
третья грунтует и, наконец, последняя 
красит начисто. В следующий раз ра
ботницы «обмениваются ролями». Бла
годаря такой расстановке сил, маляры 
выполняют до 120 проц, нормы в смену.

Контейнеризация 
упразднена

Несколько рабочих бережно выгружа
ли шлакокамни. Рядом с автомашиной и 
в кузове находились сложенные в по
рядке контейнеры. В чем же дело? По
чему из цеха шлакоблоков стеновой 
материал поступает в контейнерах, ала 
жилучастке Машстроя выгружается по 
одному камню на площадку? Оттуда 
камни складывают на тачки, и только 
тогда они попадают на рабочие места 
каменщиков.

Оказывается, что на кладке 48-квар- 
тирпого дома контейнеризацию... 
«упразднили!». Леса установлены на
столько узкими, что не только негде 
поставить контейнер, но едва можно 
провезти тачку.

.Мастер цеха шлакоблоков тов. Шле- 
мин рассказывает, что хоздесятник жил
участка тов. Гринь просил доставлять 
камни без контейнеров, но это катего
рически запрещено приказом управляю
щего трестом.

— Особенно не любит контейнериза
цию мастер этого участка тов. Куглер: 
ему нравится работать по-старинке, — 
добавляет начальник цеха шлакоблоков 
тов. Пайлов.

Нехватает 
плотничного 
инструмента

Па каждом собрании жилучастка гово
рят насчет инструмента, особенно остро 
нуждается в нем молодежь.

Так и в моей бригаде. Здесь все— 
юные плотники. У ребят имеются толь
ко топоры. Нет трехкратных напильни
ков для затачивания пил. На четыре 
человека имеется одна единственная 
стамеска. Ножовки приобрели сами.

На вопрос к хоздесятнику тов. Гринь 
получаем ответ, что ни того, ни .другого 
пет и на центральном складе.

Ф. НЕСТЕРОВ, бригадир штука
туров.

Н. ВОРОБЬЕВ, бригадир плот
ников.

Е. ГАВРИЛОВА, сотрудник 
«Свердловского отроителя».
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КОМСОМОЛЬСКАЯ ЖИЗНЬ ОБРАЩЕНИЕ
Скоро занятия в кружках 

политучебыПовышение идейно-политического уровня,—основная задача каждого комсомольца.В прошлом году работа кружков комсомольской политсети велась крайне неудовлетворительно.- Главной причиной было то, что комитет ВЛКСМ треста не проявил достаточной требовательности к секретарям цеховых комсомольских организаций и нй поинтересовался, как от- посится' к политической учебе каждый комсомолец.Такое большое упущение комитета привело к тому, что посещаемость в кружках была очень низкая, а в некоторых, как, например, на Машстрое и на заводе железобетонных изделий, после нескольких занятий из-за очень низкой посещаемости кружки прекратили свою работу.Приближается начало учебною года в сети комсомольской политучебы. С первого октября во всех кружках начнутся занятия. На этот раз в нашей комсомольской организации подготовка к занятиям началась значительно раньше. Уже проведены цеховые комсомольские собрания *с вопросом «О политической учебе комсомольцев» в большинстве цеховых организаций.Сейчас укомплектовано 7 политкружков. Прежде чем записывать в них молодежь, секретари цеховых комсомольских организаций и члены бюро беседовали с каждым членом ВЛКСМ, советовали каждому, какую форму учебы луч-

аескольких строительных об’ектах, ре-; шено организовать занятие кружков по । месту жительства, при общежитиях На Машстрое кружок будет заниматься в красном уголке общежития по улице Культуры (пропагандист тов. Голомолзин). Политшколой в общежитии ио улице Обсерваторской будет руководить гов. Воротникова и т. д.В ремонтно-механическом заводе, на каменном карьере и бетоно-арматурном заводе занятия будут проходить на предприятиях, так как все комсомольцы работают здесь в одном месте;Большинство секретарей цеховых комсомольских организаций серьезно отнеслось к комплектованию кружков и политшкол. Однако секретарь комсомольской организации Заводстроя тов. Ананьин еще почти не занимался вопросом политической учебы комсомольцев. Он до сих пор не знает, где будут учиться его комсомольцы, и молодежь. Гов. Ананьину нужно, не откладывая, заняться этим.Меньше месяца осталось до начала занятий. Уже сейчас секретари цеховых комсомольских организаций должны подумать над тем, как они организуют -контроль за учебой молодежи, как будут добиваться того, й*гобы в кружках была 100-процентная посещаемость занятий. В этом году мы должны организовать политическую учебу комсомольцев и молодежи так, «как этого требует ЦК 

собрания рабочих и ИТР участка жилстроительства За вод стр о« 
к коллективам рабочих ДОК'а и завода железобетонных изделий.Коллектив строителей жилучастка стройуправления, Заводсгрой принял на себя обязательства ©давать об'екты в установленные сроки с оценкой не ниже, чем на хорошо, из них 9-й дом для Турбомоторного завода необходимо , было сдать 27 августа 1949 г., 10-й дом — к 15 сентября.Выполнение разработанных суточных графиков зависит не только от правильной организации стройпроцессов, но и от качества получаемых с подсобны® предприятий материалов и полуфабрикатов.В поступающих с ДОК’а столярных изделиях (коробки, оконные блоки, полотна дверей) много сучков, щелей, неоднородных ячеек. Шпунтовая доска плохо прострожена, плохо просушена и с большим количеством сучков я пороков древесины.Щиты для перекрытий плохо сколачиваются и недостаточно плотны.Продукция завода железобетонных изделий не отвечает по своим качествам требованиям технических условий: фасонные плиты сборного железобетонного карниза не одинаковой толщины; откос карниза в плитах нестандартный, с недопустимыми отклонениями; плиты плохо заглаживаются. Железобетонные ступени имеют искривления; валики проступей различной толщины даже на одной ступени; деревянные пробки из ступеней не выколачиваются; опорные четверти зачастую отсутствуют1 или же не обрабатываются; нижние фризовые ступени совершенно не изготовляются.Исправление указанных недостатков у строителей жилучастка отрывает много времени, а при сдача об’ектов снижается оценка выполняемых работ.Весь коллектив строителей жилучастка стройуправления Заводстрой обращается к вам, рабочим и служащим комбината производственных предприятий, с просьбой и требованием — повысить качество выпускаемой продукции, добиться выпуска изделий только хорошего и отличного качества. Этим вы поможете строителям Заводстроя ускорить ввод жилых об’ектов в эксплоата- цию с оценкой не ниже чем па хорошо, с меньшими затратами государственных средств.Ио поручению общего собрания обращение подписали:

ПИКАЛОВ, КУСТОВ, НЕФЕДОВ, РЯВИН, КУЗИН, 
, ЗАБАРА, БАННОВ, ЩЕРБАКОВ, ШАДРИН.

ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ

Во что обходятся простоише избрать. - ВЛКСМ.Учитывая, что комсомольцы и моло- ЧИЧИГИН,дежь-одной организации работают па : секретарь комитета ВЛКСМ.

Бригадир БагаутдинопХорошо потрудилась на сооружении очередного пускового об’екта—детсада шарикоподшипникового завода (участок жилстроительства Промстроя) — бригада тов. Багаутдинова.Много профессий освоил бригадир: землекопа, плотника, бетонщика, мостовщика, укладчика труб. Свой опыт тов.
Благодарим за вниманиеНа жилучастке Заводстроя есть бригадир штукатуров Мария Смирнова. Бригада у нее большая — 15 человек, а всем она успевает п задание дать, и совет. Она умеет расставить людей, обеспечить фронтом работы, потому и дело в бригаде спорится: до 118 проц, выполняют задание штукатуры.

ЛоВозрожденный ' . литовский городШяуляй был сильно разрушен не- I мецко-фашистскими захватчиками. Сейчас он стал неузнаваем. На . улицах | Дзержинского, Басанавичюса и в других местах построены красивые светлые дома, создан драматический театр, рабэ- [ тают три кинотеатра.В Шяуляе раньше не было высшего ; учебного заведения. Теперь здесь от- | крыт учительский институт. Работают ' учительская семинария, десятки гимна- звй и прогимназии, библиотеки, клубы, читальни.В городе восстановлено много про- мышленных предприятий, в том числе два кожевенно-обувных комбината, три- ; кбТажная фабрика, льнозавод. !

Багаутдинов передает другим. Он обучает трех новичков, недавно влившихся в бригаду. С любым заданием и в срок справляется коллектив тов. Багаутдинова.. Работы выполняются каче- ственно, до 120 проц, в смену.
К. КАМНЕВ, 

мастер.

О повышении разрядов молодым строителям также не забывает тов. Смирнова. Недавно двоим из нас, окончившим школу ФЗО, повысили разряды. Мы благодарны своему чуткому брига- шру за внимание.
0. КАЗАРИНА, 

штукатур.

родной стране
Грузинский мрамор для строек МосквыГрузия издавна славится высококачественным облицовочным мрамором. Сейчас в Тбилиси работает большой мраморообрабатывающий завод, продукция которого идет на декоративное оформление крупных общественных зданий.Из Грузии в Москву отправляется мрамор различных цветов и оттенков. Лоцотским. мрамором, который отличается высокими техническими качествами, будет облицована станция «Центральный парк культуры и отдыха» четвертой очереди метрополитена. Уже отгружено 14 вагонов белого лопот- екого мрамора с синими и зеленоватыми прожилками.Па всех карьерах идет заготовка и отгрузка мрамора для многоэтажных домов Москвы. Отгружено около 400 вагонов мраморных блоков и 100 вагонов мраморной крошки.Сейчас проводятся большие работы по механизации карьеров. Рекон- (•труируется Тбилисский мраморообрабатывающий завод. Это позволит значительно увеличить добычу п обработку высококачественного мрамора.

Слесари машинопрокатной базы под руководством механика тов. Баркана сделали небольшой ремонт компрессора, находящегося на жилучастке Машстроя. Но ремонт был сделан настолько некачественным, что через каких-нибудь три дня механизм испортился. Это случилось 29 августа в 3 часа дня.Приехавший по моему вызову бригадир слесарей МНВ предложил мне, чтобы компрессор исправлял я один. Так как я не смог этого сделать, то на другой день с утра стал звонить по телефону к начальнику тов. Логинову с просьбой выслать слесаря. Тов. Логинов обещал исполнить просьбу, но слово не сдер- ЖДЛ.Так было до обеденного перерыва, ; так осталось и до конца дня-Вот во что обошлись простои компрес- ; сора: я потерял за два дня 10 часов ; рабочего времени, а комплексная брига- 
■ да штукатуров тов. Нестерова, из 8 че- I ловек, вместо того, , чтобы отделывать ! здание, более смены занималась разны- ' мН работами.

Таково «внимание» тов. Логинова к строителям,
. Г. ДАНИЛОВ, 

машинист компрессора.

НО СЛЕДАМ НАШИХ МАТЕРИАЛОВ

„Неряшество на кухне“Озаглавленное так письмо было опубликовано в газете № 60 от 23 августа.В ответ на выступление газеты начальник филиала ОРС’а тов. Колясников сообщил, что приняты меры для улучшения работы столовой № 1. Сейчас назначен новый директор, также смещен заведующий производством.Вместо тов. Леоновой в раздатку ре- монтио-механического завода не позднее 5 сентября будет назначен другой работник.
„Ни часов, ни утюга“В ответ на заметку под таким заголовком, напечатанную в газете № 58 от 11 августа, заместитель начальника ЖКО тов. Малыхин сообщил, что по указанным в заметке фактам приняты меры: для каждого общежития сейчас приобретены часы и утюга.

„Шутка' шофера“'Гак назывался фельетон, помещенный в газете № 60 от 23 августа.Начальник автобазы транспортной конторы тов. Сабо сообщил в редакцию, что факты, упомянутые в фельетоне, подтвердились. За грубое отношение к членам кружка художественной самодеятельности клуба на шофера тов. Анфи- лофьева наложено административное взыскание, кроме того, он снят с автомобиля, который может быть использо- йан для перевозки людей, сроком на три месяца.
Ответственный редактор 

А. Г. ШЕМЕТИЛО.
НС25677. ~ Заказ № 6346.
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